
Stegaurach, 14.01.2013

Antrag auf Verwendung des Gewinns des Seniorenheims Stegaurach

Gemeinderatsbeschluss an den Aufsichtsrat des Seniorenheims

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Stengel,

sehr geehrte GemeinderatskollegInnen,

sehr geehrte Verwaltung,

in den Gemeinderatssitzungen am 13.11.2012 hat der Gemeinderat Stegaurach den Jahresab-
schluss (Jahresgewinn für 2011 ca. 180 000,-Euro) für das Seniorenheim Stegaurach nicht 
festgestellt. In der Dezembersitzung wurde angeregt, dass der Bürgermeister beim bayer. Ge-
meindetag nachfragen möge, welche Konsequenzen dieser Beschluss habe und wie die Rechte 
der Gemeinde aussehen, insbesondere da der Geschäftsführer Herr Fischer behauptet habe 
(Aussage des Bürgermeisters), dass es völlig egal sei, wie der Gemeinderat abstimme, da die 
KrankenhausGmbH 51% der Geschäftsanteile habe. Wir beantragen deshalb:

- dem Gemeinderat die Einschätzung des bayerischen Gemeindetages vorzutragen

- einen Beschluss zu fassen, der sich an den Aufsichtsrat richtet, dass

   75% des Gewinns für Verbesserungsmaßnahmen für die Bewohner und /oder das Per-
sonal verwendet wird. Wofür das Geld verwendet werden soll, soll eine kleine Arbeits-
gruppe aus Personal, Bewohner/Angehörige, Heimbeirat und Heimleitung Vorschläge 
erarbeiten. 

Wir möchten hierauf einen ähnlichen Antrag vom 26.02.2012 verweisen.

Weitere Begründung in der Sitzung.

 Für etwaige Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Fricke  Hartlandener Str. 67c   96135 Stegaurach

Bernd Fricke
 

Gemeinderat in Stegaurach
 (0951) 2975516, dienstl. (0951) 21789

An den 
Bürgermeister von Stegaurach
Herrn Siegfried Stengel

Rathaus von Stegaurach
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